

Carefully Manufactured by:
Fabriqué avec soin par :
©2017 NATURE'S BOUNTY, INC.
Bohemia, NY 11716 U.S.A.

Imported by/Importé par :
Vita Health Products Inc.
150 Beghin Avenue,
Winnipeg, MB R2J 3W2

Visit us on the Web/Visitez
notre site à l'adresse :
www.naturesbounty.ca



TRIPLE STRENGTH

Cranberry

Concentrate | with Vitamin
C & E

Helps Prevent
Recurrent Urinary
Tract Infections

100 Softgels

NPN 80076823

◆ Cranberry is traditionally used in Herbal Medicine to help prevent recurrent urinary tract infections ◆ An antioxidant for the maintenance of good health.

DIRECTIONS: Adults, take one (1) softgel per day. Use for at least 4 weeks to see beneficial effects.

WARNING: Consult a healthcare practitioner prior to use if you have a history of kidney stones or if you are taking blood thinners. Consult a healthcare practitioner if symptoms persist or worsen.

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. Keep tightly closed, at room temperature in a dark dry place. Security Seal.

NON-MEDICINAL INGREDIENTS: Gelatin, Glycerin, Glyceryl Palmitostearate, Silicon Dioxide, Soy Lecithin, Soybean Oil.

Medicinal ingredients per softgel:	Ingrédients médicinaux par gélule :
Cranberry Concentrate 420 mg.....	Concentré de canneberge (<i>Vaccinium macrocarpon</i> , Fruit).....(<i>Vaccinium macrocarpon</i> , fruit) equivalent to 21 g of fresh cranberries..... équivalent à 21 g de canneberges fraîches
Vitamin C (Ascorbic Acid)..... 100 mg.....	Vitamine C (acide ascorbique)
Vitamin E 1.35 mg AT/1.35 mg AT.....	Vitamine E (d α -tocopherol acetate).....(acétate de d α -tocophérol)

◆ La canneberge est traditionnellement utilisée en phytothérapie pour aider à prévenir les infections récurrentes des voies urinaires ◆ Un antioxydant pour le maintien d'une bonne santé.

POSOLOGIE : Adultes, prendre une (1) gélule par jour. Utiliser pendant au moins 4 semaines pour constater les effets bénéfiques.

MISE EN GARDE : Consulter un professionnel de la santé avant l'utilisation si vous avez des antécédents de calculs rénaux ou si vous prenez des anticoagulants. Consulter un professionnel de la santé si les symptômes persistent ou s'aggravent.

GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS. Garder bien fermé à la température ambiante, dans un endroit sombre et sec. Sceau de sécurité.

INGRÉDIENTS NON MÉDICINAUX : Dioxyde de silicium, gélatine, glycérine, huile de soja, lécithine de soja, palmitostéarate de glycéryle.



PUISSANCE TRIPLE

Canneberge

concentré | avec Vitamine
C & E

Aide à prévenir
les infections récurrentes
des voies urinaires

100 Gélules

NPN 80076823